

04/12/2024 Audiencia: 18.600 Sección: OPINION 6.200 \$106.059 Tirada: Frecuencia: 0

Vpe pág: \$876.800 Difusión: 6.200 Vpe portada: \$876.800 Ocupación: 12,1%



Pág: 9



W Comentarios en la web

Fecha:

Vpe:

"No era nuestra propuesta": Vallejo vuelve a desligarse de plazos de Isapre, pero acota responsabilidad a la oposición. **Emol.com**



Xaime Vicente

Ministra, ustedes gobiernan, es confusa su explicación. Nadie les puso la pistola en el pecho.

Jaime Ruiz

Vallejo te vende la Luna.

Paula Rosas

Siempre echándole la culpa a los demás.

Victor Montt

No reconoce nada de lo que hace, todo lo malo es de los otros.

Roberto Luengo Salas Es cierto, ella y sus camaradas querían destruir el sis-tema, nunca más isapres, sin importarles las consecuencias.

Mauricio Escobar Y la culpa no era mía. Cuándo se harán responsables de algo, siempre culpando a otros.

Tomás Poblete La cosa acá era simple... había que hacer cumplir la ley, quien presionó con "el Gobierno quiere destruir a la isapres" fue la derecha, y con ese argumento sacaron la ley corta.

Mario Pérez En este desatino total están las huellas digitales del Gobierno.

Felipe Valenzuela Pésima su respuesta, ministra, una vergüenza. Ustedes son los que gobiernan, ¡háganse responsables de algo, al menos!

Mario Carrasco

"La culpa no es mía, la culpa es de Pinochet".

Sergio Lillo Habló la ministra de la desinformación.

Abarzúa Sergio Son responsables de nada.

Daniel Villegas Guzmán Cero aporte.